

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

EXPANSIÓN DE LA PLANTA TEXTIL DURAFLEX

29 DE AGOSTO DE 2007

ES UN PRIVILEGIO PARA ESTE SERVIDOR ACOMPAÑARLES ESTA NOCHE EN QUE SE OFICIALIZA LA EXPANSIÓN Y EL TRASPASO A CAPITAL INTERNACIONAL DE INDUSTRIAS DURAFLEX, QUE POR AÑOS HA SIDO UNA EXITOSA INDUSTRIA TEXTIL DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A LA EXPORTACIÓN.

ANTE UN EVENTO COMO ESTE TENEMOS TRES GRANDES MOTIVOS PARA CELEBRAR: EL PRIMERO DE ELLOS ES LA LLEGADA DE CAPITAL EXTRANJERO FRESCO QUE SIN DUDA CONTRIBUIRÁ AL CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA, QUE ES UNA DE LAS GRANDES PREOCUPACIONES DEL GOBIERNO Y QUE LO ESTAMOS LOGRANDO, CON REGLAS CLARAS, CON CREDIBILIDAD Y LO DEMUESTRA ESTA INVERSIÓN; EN SEGUNDO LUGAR, EL COMPROMISO DE LOS NUEVOS PROPIETARIOS DE MANTENER Y DUPLICAR LAS FUENTES DE EMPLEO PARA CIENTOS DE PERSONAS QUE VIVEN EN ESTA QUE ES UNA DE LAS ZONAS CON MAYOR CRECIMIENTO DEL PAÍS; Y TERCERO, LA NECESARIA MODERNIZACIÓN DE NUESTRA INDUSTRIA TEXTIL.

DEBEMOS RECONOCER QUE EL PASO QUE HOY SE ESTA DANDO HA SIDO POSIBLE GRACIAS A LA VISIÓN Y LA PUJANZA QUE INDUSTRIAS DURAFLEX HA DEMOSTRADO DESDE AÑO 1960, AÑO EN QUE COMENZÓ SUS OPERACIONES COMO UNA FÁBRICA DE ZAPATOS.

SIEMPRE HE SIDO UN CONVENCIDO DE QUE LAS EMPRESAS DEBEN REINVENTARSE DE FORMA PERMANENTE E IR DE LA MANO CON LOS CAMBIOS. ESO ES LO QUE HA DEMOSTRADO DURAFLEX, QUE EN AÑO 70 CAMBIO SU PRODUCCIÓN PARA CONVERTIRSE



EN UNA INDUSTRIA TEXTIL, Y HACE CINCO AÑOS SE TRASLADO AQUÍ PARA FUNDAR SU MODERNA PLANTA EN ESTA ZONA DE SAN JUAN OPICO.

POR SUPUESTO QUE LA VISIÓN DE LOS EMPRESARIOS ES VITAL PARA LOGRAR TRANSFORMACIONES Y ALIANZAS, COMO LA QUE AQUÍ SE PRODUCE DESDE EL AÑO 2005, Y QUE CULMINA HOY CON LA ADQUISICIÓN DEL CIENTO POR CIENTO DE LA EMPRESA DURAFLEX POR PARTE DE LA COMPAÑÍA NORTEAMERICANA HANES BRANDS.

COMO GOBIERNO NOS COMPLACE SER PARTICIPES DE ESTE TIPO DE ACTIVIDADES, PUESTO QUE NOS DEMUESTRAN QUE ESTAMOS GENERANDO LAS CONDICIONES Y LAS REGLAS CLARAS PARA QUE LAS EMPRESAS SE INSTALEN E INVIERTAN EN EL PAÍS. COMO GOBIERNO TAMBIÉN ESTAMOS EN LA OBLIGACIÓN DE PROPICIAR LA GENERACIÓN DE EMPLEOS DE CALIDAD PARA LOS Y LAS SALVADOREÑAS, Y NOS CONGRATULAMOS DE QUE ESTA ES LA TÓNICA QUE HOY OBSERVAMOS EN ESTA NEGOCIACIÓN.

NOS ENTUSIASMA SABER QUE DURAFLEX DUPLICÓ EL NÚMERO DE SUS EMPLEADOS DE 650 A MIL 250, QUIENES QUE VIVEN, QUIENES MUCHOS DE ELLOS VIVEN EN ESTA ZONA Y ADEMÁS CUENTAN CON IMPORTANTES BENEFICIOS SOCIALES COMO ENTREGA DE VÍVERES, TRANSPORTE, CLÍNICA EMPRESARIAL PEDIÁTRICA Y PLAN ESPECIAL DE BONIFICACIÓN.

LAS BUENAS NOTICIAS EN CUANTO AL RUBRO DE GENERACIÓN DE EMPLEOS CONSISTE EN QUE CON LA INYECCIÓN DEL CAPITAL DESDE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, LA EMPRESA TENDRÁ CAPACIDAD DE DUPLICAR EL NÚMERO DE EMPLEOS, BENEFICIANDO A MÁS SALVADOREÑOS.

NOS ALEGRA SABER QUE DESDE EL GOBIERNO HEMOS CONTRIBUIDO A TRAVÉS DE PROESA PARA LA TRANSACCIÓN QUE ESTE AÑO SE ESTÁ CERRANDO. LA SEÑORA VICE

PRESIDENTA HA VIAJADO A ESTADOS UNIDOS A PROMOVER DIRECTAMENTE EL PAÍS CON ALTOS EJECUTIVOS DE LA COMPAÑÍA HANES QUE HOY SE INSTALA PLENAMENTE EN EL PAÍS. ESTAMOS DEMOSTRANDO A LOS INVERSIONISTAS A TRAVÉS DE PROESA QUE EL NEGOCIO TEXTIL EN EL SALVADOR ES VIABLE CON TODO EL APOYO EN MATERIA DE TRAMITES Y FACILIDADES QUE SE OTORGAMOS EN ESTE RUBRO.

POR SUPUESTO QUE SEGUIMOS HACIENDO ESFUERZOS PARA QUE LAS EMPRESA EXTRANJERAS CONTINÚEN LLEGANDO AL PAÍS PARA QUE APROVECHEN LOS BENEFICIOS DE LOS DIFERENTES TRATADOS DE LIBRE COMERCIO SUSCRITOS POR EL SALVADOR, ASÍ COMO LOS BENEFICIOS DE LA LEY DE ZONAS FRANCAS QUE A EXTENDIDO RECIENTEMENTE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO.

TAMBIÉN COMO GOBIERNO ESTAMOS TRABAJANDO EN CONJUNTO CON EL RESTO DE PAÍSES DE CENTROAMÉRICA EN LAS NEGOCIACIONES PARA FIRMAR EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LA UNIÓN EUROPEA, Y PRONTO INICIAREMOS LAS NEGOCIACIONES PARA LA FIRMA DE UN TRATADO SIMILAR CON LOS PAÍSES DEL CARIBE.

LAS EXPECTATIVAS DE CRECIMIENTO SOSTENIDO DE LA ECONOMÍA DEL PAÍS SON SÓLIDAS Y LA PUJANZA DE NUESTROS EMPRESARIOS Y DE LOS INVERSIONISTAS EXTRANJEROS ESTÁN CONTRIBUYENDO A LOGRARLO.

QUISIERA ESTA NOCHE HACER UN PAR DE REFLEXIONES A TODOS USTEDES, QUERIDOS HERMANOS SALVADOREÑOS Y A LOS EJECUTIVOS DE ESTA FIRMA QUE HOY HAN COMPRADO EL CIENTO POR CIENTO DE ESTE CAPITAL; EN PRIMER LUGAR PARA QUE UNA COMPAÑÍA COMO HANES DECIDA COMPRAR Y HACER UNA INVERSIÓN TAN GRANDE COMO ESTA, SE NECESITAN VARIAS COSAS; EN PRIMER LUGAR SE NECESITA LA DECISIÓN DE LA EMPRESA DE INVERTIR, BUSCAR UN PAÍS QUE TENGA UN TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS UNIDOS, POR ESO SEÑORAMOS EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO, POR ESO ESTAN ELLOS ACÁ, PERO ADEMÁS VENIR A UN PAÍS EN

DONDE HAYA CREDIBILIDAD, UN PAÍS QUE CAMINE EN EL SENDERO DEL LIBRE MERCADO, ESTO ES EL LIBRE MERCADO, ESTO ES LA APERTURA COMERCIAL.

YO SIEMPRE TRADUZCO LA PALABRA TLC, COMO EMPLEO, USTEDES NO SOLAMENTE VAN A MANTENER EL EMPLEO, VAN A SEGUIR RECIBIENDO ESTOS BENEFICIOS, SINO QUE TAMBIÉN OTROS SALVADOREÑOS QUE HOY NO TIENEN EMPLEO, LO VAN A CONSEGUIR AQUÍ, GRACIAS A LA CONFIANZA Y A LA GESTACIÓN DE OPORTUNIDADES QUE ESTAMOS HACIENDO COMO GOBIERNO Y A LA DECISIÓN EMPRESARIAL DE VENIR AQUÍ.

PERO LOS EMPRESARIOS VIENEN A UN PAÍS DONDE ES SEGURO INVERTIR, LOS EMPRESARIOS VIENEN A UN PAÍS DONDE LAS REGLAS DE JUEGO ESTÁN ABSOLUTAMENTE CLARAS, LOS EMPRESARIOS LLEGAN A UN PAÍS DONDE HAY ESTABILIDAD POLÍTICA Y ECONÓMICA, DONDE EL GOBIERNO NO ESTORBA, DONDE EL GOBIERNO LO QUE HACE ES FACILITAR TRAMITES PARA QUE VENGAN.

LA ESTABILIDAD Y LA LIBERTAD DE LA QUE GOZAMOS, SON LA BASE PARA QUE HOY TENGAMOS ESTA TRANSACCIÓN IMPORTANTE PARA LA INDUSTRIA TEXTIL DEL PAÍS, NO HAY CAMINOS CORTOS, NI HAY INVENTOS, LA DISTRIBUCIÓN DE LA RIQUEZA DE UN PAÍS SE HACE DE ESTA MANERA, GENERANDO EMPLEOS, USTEDES HOY LO GOZAN Y OTROS MÁS LO VAN A TENER. PERO NO NOS OLVIDEMOS NUNCA JAMÁS, QUE SOLO SE PUEDE DAR ESO EN UN PAÍS LIBRE.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.